大阪一輪車競技大会

毎年出場している『大阪一輪車競技大会』は 今年は6月23日(日)に大阪服部緑地陸上競 技場で行われました。



一輪車大会に向けて

この大会に向けての練習は、4月中旬から始まり、主に火・金曜日に行います。 出場種目は、100m、400m、片足走行、タイヤ乗りの4つの競技うちの2競技ですが、練習開始から約1か月はどの競技の練習もしました。

練習の中心になるのは高学年の子どもたちで、準備体操から練習最後の今日の振り返りまで、声や態度で全校生を引っ張っていってくれます。

出場競技を決めてからの子どもたちは、練習にも一層熱が入り、タイムもどんどん伸びていきました。 4つの競技の練習以外にも、 4×1 0 0 m学校対抗リレーと 4×1 0 0 m支部対抗リレーの練習もしました。練習をサポートして下さる保護者の方の「がんばれ!」「あと少し!」等の声援が励みややる気につながりました。

たくさんの方に支えていただいた一輪車大会







当日は、天候にも恵まれ、絶好のコンディションのもと、兵庫県をはじめ関西各地から集まった、一輪車が大好きな子どもたちと競い合いました。

結果は、どの子も去年の記録を更新し、3位までに5人が入賞しました。学校対 抗リレーは一昨年度、昨年度に続き優勝し3連覇、支部対抗リレーは昨年より順位

を一つ上げて2位でした。練習の成果が発揮できたことがとてもすばらしかったです。子どもたちだけでなく、今回も卒業生や保護者の方の出場がありました。競技中は総勢約30名の母子の声援が場内に大きく響きました。

保護者の皆様には、大会を運営する役員を快く引き受けていただきました。また、バスの運転手さんをはじめたくさんの方にお世話になりました。ありがとうございました。

